



SEMAINE 17 (suite)



Ce vendredi 26 janvier 2018, nous nous sommes rendus à la salle Jacques Rousseau, afin de visiter l'exposition consacrée aux œuvres artisanales de la grand-mère de Zaïn.



Voici notre visite, racontée par les élèves de la classe :

« Nous avons découvert l'exposition de la mamie de Zaïn, Madame Malahat Shet. Elle a fabriqué des nappes, des voiles et d'autres objets en utilisant plusieurs techniques : la couture, la broderie, le canevas, la céramique, le collage de grains de riz. Elle a aussi réalisé des sacs en crochet.



Nous sommes arrivés à la galerie d'exposition, nous avons découvert la salle et les objets d'artisanat syrien. Puis, nous avons dessiné notre pièce préférée et nous avons discuté du travail de Malahat Shet. Elle fait de la broderie depuis qu'elle est enfant et elle passe environ douze heures sur ce travail tous les jours. Enfin, nous sommes rentrés à l'école. »

« Nous avons adoré cette exposition, les objets exposés étaient très très jolis ! »

